

L'AXONAIS

Laon - Soissons - Château-Thierry

Jeudi 07 Juillet 2016

COURSE À CUISY-EN-ALMONT

85 coureurs au départ de la 5^{ème} Montécussienne

La course pédestre nommée la Montécussienne, organisée de main de maître par la municipalité de Cuisy-en-Almont et l'association Pour le plaisir de courir, a connu un vif succès pour sa cinquième édition.

Par une température idéale au matin de ce dimanche 3 juillet, la course a accueilli plus d'inscrits que l'année dernière. Ils étaient en effet 85 à prendre le départ sous les ordres de Philippe Fourcault, premier adjoint de la commune de Cuisy-en-Almont. Des coureurs de la commune ne se sont pas faits prier pour chausser les baskets et ils ont pu être encouragés au fil des deux tours proposés sur

une distance de 10,600 km. «C'est l'esprit de nos courses ! Des manifestations qui transpirent la convivialité», expriment Patrick Mikrot et Claude Vaillant, deux autres maillons forts de l'association Pour le plaisir de courir.

A l'heure des palmarès, Françoise Champenois, maire et conseillère départementale, n'a pas hésité à remercier les bénévoles ainsi que Ludovic Despierres, un habitant de la commune, pour son investissement afin que cette manifestation soit une réussite et à féliciter les coureurs pour les efforts consentis. Les récompenses furent pléthore et à la

hauteur des efforts, avec des coupes, tee-shirts et des lots attribués lors d'une tombola. La municipalité a tenu à récompenser les habitants de la commune avec une coupe. Au final, la satisfaction était générale, tant et si bien que l'équipe municipale a déjà donné son accord pour une sixième édition.

La prochaine épreuve comptant pour le challenge fidélité se déroulera dimanche 10 juillet sur la commune Ressons-le-Long. Le départ sera donné à 10 heures, pour tout renseignement complémentaire : 06.48.19.35.09.



Le podium des féminines avec Françoise Champenois.



La délégation des coureurs de Cuisy-en-Almont inscrite à la Montécussienne.



Le podium de la course masculine.